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1 9 多富 佐智子

新型コロナ対策について
新型コロナ対策として水道料金減免事業を選んだ理由。
住民から減免措置の不公平があると問い合わせ。どこが不公平なのか。
共同住宅と町営住宅で取り扱いが違うという根拠。
共同住宅の水道料金は親メーターのため、基本料金で１戸当たりが
高い課題事項として取り上げないのか。

2 11 安田　孝子

町民皆様方の健康づくりと今後の保健相談センター事業の取り組みについて
特定健康診査・特定保健指導の実施率の向上について
学校保健統計調査による、本町の子どもの肥満の現状は、どうなっていますか。

水道事業給水条例の中で「メーターの位置」は管理者が変更できるとある。
出来ない理由はあるのか。
住民への新型コロナ対策で町民が求める事と行政が行う事業が
一致しないのはどこに問題が。

町長のこれからの行政
組織の改革について、課の増設に不具合はないのか。

①、②について、第２期「健康かみいた21」の目標設定のクリアは、できるのでしょうか。
令和２年度後期高齢者健康診査の対象者と受診者数について
フレイル（虚弱）予防のためのフレイル予防サポーター養成の時期又他町が実施しています、
タブレット活用による認知症予防の取り組みについての必要性はどうお考えでしょうか。
これらの本町の健康課題を踏まえ、４月１日に開所いたしました上板町保健相談センターで
今後どう取り組まれますか。

４年間でどの様な業務の見直しをしてこられたのか。
財政の改革について、人件費をどの様に考えていくのか。
公共施設の維持管理にかかる費用と税収のつり合いをどの様に進めていくのか。
いままでの４年間とこれからの４年間をどの様に見ているのか。

新型コロナウイルス感染症が若年層に広がっている中、子ども達への感染が心配されます。
このことから夏休み明けの学校現場等への対応方針についてお伺いいたします。
（保育所・幼・小・中・学童）
今後の学校関係の行事についての方針についてお伺いいたします。
上板町新型コロナウイルス感染症対策本部として町民皆様方への対応について
お伺いいたします。

職員１年１立案の提案等職員提案事業の現状及び施策の実施について
松田町長が就任し、職員１年１立案等職員提案事業に取り組まれて参りましたが、
これまでの実績についてお伺いいたします。
コロナ禍の中、厳しい財政状況を踏まえ、全職員の英知、創意工夫によります事業提案の
進捗と次年度への採択は進んでいますか。

新型コロナウイルス感染症への対応について

3 13 吉岡　薫
子どもはぐくみ医療助成事業について

自己負担金をなくすことについて

4 10 柏木 美治代

会計年度任用職員について
フルタイムからパートタイムへ移行の理由

介護保険の要介護４、５などの人も申請できるが、要介護４、５の人数は
障害者手帳を持っていなくても、グループホーム等の入居者も受けられるが
この事については
町民の知られていない制度なので、ぜひお知らせの徹底を

避難所のあり方について
災害時における女性の立場に立った避難所のあり方についてどのように考えているか

非正規職員94人のうち、男女比率は
経験加算・住居手当・各種休暇は
地方公務員法により一般職の地方公務員となり、義務や規律、処罰が適用される、
その事について町長の考えは
重要な住民サービスを担う非正規職員の身分の安定と処遇改善を

特別障害者手当について（月27,000円）

（更衣室・授乳室）
液体ミルク、紙おむつ、生理用品の備蓄を

男女混合名簿について
小中学校において男女別でなく、男女混合名簿の作成
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5 12 乾　崇

令和２年度決算について
令和２年度決算書の人件費総額（報酬、給料、職員手当、共済費）と

高志地区、元原、古町地区の内水はん濫対策への取組について
６月議会で高志川の老朽化した擁壁（板名用水土地改良区の構築物）改修工事に
上板町も一部負担することが決議されたが、上板町は高志川がどのような
役割を果たしていると考えているのか。
平成12年４月１日「地方分権一括法」が施行され、里道、水路等の法定外公共物で
機能を有している物件は市町村が申請すれば国から譲与されることになったが、

決算附属書の人件費総額に差異があるが、どの項目を集計から除いているのか。
令和２年度当初予算の人件費総額と決算額には相当乖離があるがその要因は。
令和３年度の人件費予算額と令和２年度決算額を比較すると相当余裕があるが
予算執行状況は。
基金の中で財政調整基金は毎年減少しているが、令和３年度財政改革面で
特に改善に取組んでいる項目はあるのか。

上板町が国有財産譲与申請書を提出した時期、申請した内容（里道、水路の長さ？）は。
譲与された時点で法定外公共物管理条例を制定することになっているが、
何時頃条例を制定するのか。
高志川はどのような内容で譲与の申請をしたのか。

6 4 本淨　敏之

松田町長が１期４年間に取り組まれた事業と成果について
ハード面での事業内容と成果について
ソフト面での事業内容と成果について
コロナ対策としての事業内容と成果について

7 6 岩野　角雄

財政について
令和２年度の決算は黒字か赤字か
令和２年度決算（単年度収支、基金取り崩し額、実質単年度収支）
令和２年度決算（基金残高、地方債残高、自主財源、義務的経費、経常的経費）

町民生活支援事業について
各課における助成事業、給付金の事業名・内容

考えているのか。

本町においてはどうなのか。
ＧＩＧＡスクール等によりタブレット等を使用していることが要因となっていないのか。

上板町の事業について
各課・局において様々な事業を執行しているが、適切に執行できているのか。
コロナ禍において税収等が減収し財政が厳しくなる中、今後事業の縮小や見直しまた、
廃止等も検討していかなくてはならない時期にきていると思われるがどのように

上記事業等の周知方法

8 2 坂東　泰幸

ＧＩＧＡスクールについて
運用開始から約半年が経過しようとしているが適切に運用ができているのか。
運用にあたり成果についてはどうなのか。また、改善点はあるのか。
学校間での情報の共有は行われているのか。

子どもの視力の低下について
近年、子どもの視力が低下しているとのことで文科省でも調査しているところであるが


